



PAPER CORD

INFORMATION OM DIT MØBEL MED PAPIRSNOR

ET POPULÆRT MATERIALE

Papirsnor er et yderst holdbart materiale, designet til at holde i årevis. Papirsnor har været populært i dansk design i mange årtier netop pga. holdbarheden og det klassiske designudtryk.

Vores papirsnor består af 3 snoede lag papir. Der er ikke anvendt voks på DAN-FORMs papirsnor.

VEDLIGEHOLDELSE

- Papirsnoren kræver ikke vedligeholdelse, men hvis man ønsker, kan man behandle snoren med en neutral sæbeopløsning bestående af vand og sæbespån. Brug ikke opvaskemiddel, og sørg for at der påføres så lidt vand som muligt i processen.
- Behandlingen må ikke gentages for ofte af hensyn til slid på papirsnoren.
- Der kan opstå misfarvning ved spild af kraftige væsker, f.eks. rødvin eller frugtsaft. Fjern væsken så hurtigt som muligt med en hårdopvredet, blød klud. Dup helst på sædet for ikke at få gnubbet væsken ind i papirsnoren.

Vi håber at du bliver glad for dit DAN-FORM-møbel.

INFORMATION ABOUT YOUR FURNITURE WITH PAPER CORD

A POPULAR MATERIAL

Paper cord is a durable material designed to last for years.

Paper cord has been a popular choice in Danish furniture design for decades due to its durability and classic design expression.

Our paper cord consists of 3-ply paper. The paper has not been waxed.

CARE INSTRUCTIONS

- Paper cord does not require any maintenance as such. It is however possible to give it a treatment with a neutral (colour free) soap mix consisting of water and soap flakes. Do not use detergents and be mindful that you should apply as little water as possible.
- The treatment cannot be repeated too often as this will wear down the paper cord.
- Discolouration can happen from spillage of coloured fluids like red wine or juice. Remove the fluid as quickly as possible with a damp, soft cloth. Only dap on the fluids to avoid rubbing it further into the paper cord.

We hope you will enjoy your DAN-FORM furniture.

DE

INFORMATIONEN ÜBER IHRE MÖBEL MIT PAPIERKORDEL

EIN BELIEBTES MATERIAL

Papierkordel ist ein langlebiges Material, das für eine jahrelange Lebensdauer ausgelegt ist.

Papierkordel ist seit Jahrzehnten eine beliebte Wahl im dänischen Möbeldesign aufgrund ihrer Langlebigkeit und ihres klassischen Designausdrucks.

Unsere Papierkordel besteht aus 3-lagigem Papier. Das Papier ist nicht gewachst.

PFLEGEHINWEISE

- Papierkordel als solche bedarf keiner Wartung. Es ist jedoch möglich, sie mit einer neutralen (farblosen) Seifenmischung, bestehend aus Wasser und Seifenflocken, zu behandeln. Verwenden Sie keine Reinigungsmittel und achten Sie darauf, dass Sie so wenig Wasser wie möglich verwenden.
- Die Behandlung kann nicht zu oft wiederholt werden, da dadurch die Papierkordel abgenutzt wird.
- Verfärbungen können durch verschüttete farbige Flüssigkeiten wie Rotwein oder Saft entstehen. Entfernen Sie die Flüssigkeit so schnell wie möglich mit einem feuchten, weichen Tuch. Tupfen Sie die Flüssigkeit nur ab, um zu vermeiden, dass sie weiter in die Papierkordel gerieben wird.

Wir hoffen, dass Sie Ihre DAN-FORM-Möbel genießen werden.